

◆主要ニュース◆

- 全協が自民党に「令和2年度税制改正」に関して要望・たばこ議員連盟総会の出席議員名・貸与自販機の購入助成金等の支援期間延長…2面
- 姫路組合が市の喫煙所撤去方針に「存続」の署名活動・九州中部連合会が熊本県津奈木町に庁舎屋外喫煙所設置を要望・令和元年秋の褒章で福島洋一氏が黄綬褒章受章…3面
- 特集:全協主催の女性部リーダー研修「グループ研究」の内容紹介…5面
- 秋田県組合と青森県組合の3支部が十和田湖一周スマーキングクリーン・築館組合の女性部研修会・おもしろクイズ・浅草六区プロードウェイでの喫煙環境整備・新商品紹介…6面
- インタビュー「この人に聞く」—BATのジェームズ山中社長…8面

全國

たばこ新聞

2019年12月 December 第884号

■発行元/全国たばこ販売協同組合連合会
〒105-0014 東京都港区芝1丁目6番10号
芝SIAビル7階 TEL.03(5476)7551
■企画編集責任/株式会社アーネスト
〒105-0004 東京都港区新橋6-2-1
木村ビル801 TEL.03(3432)8346

「地方たばこ税を活用した分煙環境整備について」

自民党議連幹部が都内港区の喫煙所を視察
自由民主党たばこ議員連盟の野田毅会長ら幹部5名は、11月8日に全協関係者らと東京都港区にある9か所の店頭にある屋外喫煙所に加え、喫茶店内の屋内喫煙所等を巡回した。喫煙者が肩身の狭い思いで喫煙している現状を目撃した。野田会長は「快適に一服できる分煙環境の整備を急ぐ必要性がある」と話した。



野田会長(左から2人目)ら幹部のみなさん



自由民主党たばこ議員連盟第7回総会

自由民主党たばこ議員連盟(野田毅会長:会員262名=11月20日現在)第7回総会とたばこ特別委員会(江渡聰徳委員長)が、10月24日に自民党本部で開催された。総会では、全協(横田圭二会長)と全国たばこ耕作組合中央会(寺井正邇会長)から要望のあった〈地方たばこ税を活用した分煙環境整備について〉を協議した結果、「早期実現を目指す」として議論を重ねて関係各方面との対話・推進活動を行うこと」を全会一致で決定した。

総会には、衆参国議員78名・代理出席97名のほか、来賓として全協の横田会長、全国たばこ耕作組合中央会の寺井会長及びJT役員等が出席する。冒頭、野田会長は、「改正健康増進法は『望まない受動喫煙を防止する』というのが基本理念であり、趣旨もある。既に一部が施行されて各自治体において具体的な運用が始まっているが、法の趣旨に沿わないような運用が行われている現実がある。諸外国の喫煙環境を見ると、屋内は厳格だ

が訪日の際、日本の喫煙ルールを理解できず無用なトラブルが発生しかねないと危惧している。法改正後、法律の中身を知らない自治体も存在している。そ

の立場を尊重し、共存できる社会の実現を推進すること」が目的である。その目的達成のために、たばこ総需要減少に一定の歯止めをかけ、地方の財政収入を安定的に確保するためにも、地方財政において、年間1兆円を上回る一般財源として大きく貢献している地方たばこ税の一部を、分煙環境整備に活用できる全国的な制度ルール作りをお願いしたい。

降の地方自治体の動きを見ると、すでに設置されていた喫煙所が撤去され、民間においても喫煙所の撤去等を行っているところが少くない。また、昨今の日本観光ブームによりインバウンド(訪日外国人)が増加する中、諸外国では屋内では喫煙できないものの、屋外では比較的の自由に喫煙できることから、外国人観光客

が訪日の際、日本の喫煙ルールを受けたくない者双方が訪日の際、日本の喫煙ルールを理解できず無用なトラブルが発生しかねないと危惧している。法改正後、法律の中身を知らない自治体も存在している。そ

の立場を尊重し、共存できる社会の実現を推進すること」が目的である。その目的達成のために、たばこ総需要減少に一定の歯止めをかけ、地方の財政収入を安定的に確保するためにも、地方財政において、年間1兆円を上回る一般財源として大きく貢献している地方たばこ税の一部を、分煙環境整備に活用できる全国的な制度ルール作りをお願いしたい。

改正健康増進法は「喫煙する者と受動喫煙を受けたくない者双方の立場を尊重し、共存できる社会の実現を推進すること」が目的である。その目的達成のために、たばこ総需要減少に一定の歯止めをかけ、地方の財政収入を安定的に確保するためにも、地方財政において、年間1兆円を上回る一般財源として大きく貢献している地方たばこ税の一部を、分煙環境整備に活用できる全国的な制度ルール作りをお願いしたい。

改訂健康増進法は「喫煙する者と受動喫煙を受けたくない者双方の立場を尊重し、共存できる社会の実現を推進すること」が目的である。その目的達成のために、たばこ総需要減少に一定の歯止めをかけ、地方の財政収入を安定的に確保するためにも、地方財政において、年間1兆円を上回る一般財源として大きく貢献している地方たばこ税の一部を、分煙環境整備に活用できる全国的な制度ルール作りをお願いしたい。

改訂健康増進法は「喫煙する者と受動喫煙を受けたくない者双方の立場を尊重し、共存できる社会の実現を推進すること」が目的である。その目的達成のために、たばこ総需要減少に一定の歯止めをかけ、地方の財政収入を安定的に確保するためにも、地方財政において、年間1兆円を上回る一般財源として大きく貢献している地方たばこ税の一部を、分煙環境整備に活用できる全国的な制度ルール作りをお願いしたい。

改訂健康増進法は「喫煙する者と受動喫煙を受けたくない者双方の立場を尊重し、共存できる社会の実現を推進すること」が目的である。その目的達成のために、たばこ総需要減少に一定の歯止めをかけ、地方の財政収入を安定的に確保するためにも、地方財政において、年間1兆円を上回る一般財源として大きく貢献している地方たばこ税の一部を、分煙環境整備に活用できる全国的な制度ルール作りをお願いしたい。

2段広告

自民党たばこ議員連盟総会・ たばこ特別委員会合同会議出席議員

(順不同 敬称略・氏名は自民党ホームページの表記に依拠)

衆議院議員

選挙区	
北海道	中村 裕之(4区)
岩手県	鈴木 俊一(2区)
宮城県	土井 亨(1区)/秋葉 賢也(2区)
秋田県	富樫 博之(1区)
福島県	根本 匠(2区)
茨城県	田所 嘉徳(1区)/石川 昭政(5区)
埼玉県	穂坂 泰(4区)/神山 佐市(7区)/大塚 拓(9区)/三ツ林 裕巳(14区)
千葉県	白須賀 貴樹(13区)
東京都	大西 英男(16区)
神奈川県	田中 和徳(10区)/牧島 かれん(17区)
山梨県	堀内 詔子(2区)
石川県	佐々木 紀(2区)
静岡県	塩谷 立(8区)
愛知県	熊田 裕通(1区)
岐阜県	武藤 容治(3区)
大阪府	大西 宏幸(1区)/左藤 章(2区)/原田 憲治(9区)/宗清 皇一(13区)/長尾 敬(14区)
京都府	安藤 裕(6区)
滋賀県	うえの 賢一郎(2区)/小寺 裕雄(4区)
兵庫県	大串 正樹(6区)/渡海 紀三朗(10区)
岡山県	あべ 俊子(3区)
広島県	平口 洋(2区)
徳島県	山口 俊一(2区)
高知県	中谷 元(1区)
福岡県	古賀 篤(3区)/山本 幸三(10区)
長崎県	北村 誠吾(4区)
熊本県	野田 育(2区)/金子 恭之(4区)
大分県	衛藤 征士郎(2区)
鹿児島県	金子 万寿夫(2区)/小里 泰弘(3区)
宮崎県	武井 俊輔(1区)
沖縄県	西銘 恒三郎(4区)

比例代表

東北ブロック=江渡 聰徳
北関東ブロック=佐藤 明男
近畿ブロック=奥野 信亮
四国ブロック=福山 守
九州ブロック=宮路 拓馬

比例区選出

東北ブロック=高橋 ひなこ(岩手県1区)
南関東ブロック=星野 剛士(神奈川県12区)/中谷 真一(山梨県1区)
北陸信越ブロック=斎藤 洋明(新潟県3区)
東海ブロック=八木 哲也(愛知県11区)
近畿ブロック=岡下 昌平(大阪府17区)/谷川 とむ(大阪府19区)
四国ブロック=山本 有二(高知県2区)
九州ブロック=富岡 勉(長崎県1区)/岩田 和親(佐賀県1区)/國場 幸之助(沖縄県1区)

参議院議員

選挙区	
青森県	滝沢 求
茨城県	岡田 広
千葉県	猪口 邦子
東京都	中川 雅治
石川県	山田 修路
静岡県	牧野 たかお
大阪府	松川 るい
滋賀県	こやり 隆史
広島県	宮沢 洋一
鳥取県・島根県	舞立 昇治
佐賀県	山下 雄平
鹿児島県	野村 哲郎
宮崎県	松下 新平

比例代表

山田 俊男(全国たばこ販売政治連盟推薦)/藤木 真也(全国たばこ販売政治連盟推薦)
北村 経夫/三木 亨

全協

自民党に3項目の実現を要望

「令和2年度税制改正」に関して

全協(横田圭二会長)はこのほど、自由民主党組織運動本部ならびに財政・金融・証券関係団体委員会に対し、「令和2年度税制改正」について団体要望を行った。具体的には、近年の度重なる増税や一律過度な喫煙規制が、組合員の多くが占める中小零細販売店の経営を直撃し、まさに死活問題となつてゐる業界の危機感と現状を説明し、税制改正に関する以下3項目の実現を強く要望した。

地方たばこ税を 活用した分煙環境 整備に関する制度化・実施

要旨は次の通り。
（地方たばこ税を活用した分煙環境整備に関する制度化・実施）
みなし仕入率の見直し

（一般消費税簡易課税制度における、たばこのみなし仕入率の見直し）
みなし仕入率の見直し

（自民党たばこ議連新規加入議員紹介）
このほど、自民党たばこ議員連盟(会長=野田毅党税制調査会最高顧問)に、参議院議員2名の加入があり、11月20日現在の加入議員数は262名となっている。新規加入議員は次のとおり(敬称略・順不同)。

参議院議員

- 清水 真人(群馬県)
- 河井 あんり(広島県)

2022年3月31日まで延長

購入助成金等の支援対象期間を

組合員の皆様へ

機は2013年6月、BATJ貸与機は2014年8月より、BATJ機は同年5千円となりました。また、撤去時に、新たにタスボ式自販機を新規購入(又はリース)した組合

員に対しては、た

社を問わず、1台

1台当たり1万円、PMJと

BATJ機は同

ります。また、撤去時に、新規購入助成等の支援をしていま

すが、いずれも対象期間は

2020年3月31日限りとな

ることになりました。

月31日までとすること」が決定しました。全協は、たばこメークー13社の貸与自販機撤去施策に、対する組合員への負担軽減策として、JT貸与機は2010年4月、PMJ貸与機は2010年4月、BATJ貸与機は2014年8月より、BATJ機は同年5千円となりました。また、撤去時に、新たにタスボ式自販機を新規購入(又はリース)した組合員に対しては、たばこメークー13社を問わず、1台1万円を支給します。これまで、J.T.貸与機の支援内容は、3社貸与機の契約満了に伴う撤去時に、その自販機を購入した組合員に組合員に対して助成するもので、JT機に対し助成するもので、JT機にており、今回の決定はこれを2年間延長するものです。なお、必要な書類等、詳細につきましては、所属組合までお問い合わせください(申請書は各組合に配布しています)。

広告3段



女性部移動研修会に参加したみなさん
事長(菅原とき子部長)の移動研
修会(販売促進協議会)を、
宮城県栗原市の花山温泉で
実施した。研修会には、菅原
部長をはじめ女性部20名が
参加、さらに来賓として東
北連合会の平賀ノブ会長も
出席し講話を行った。

研修会では、主に販売促
進策について協議・検討を行
った。契約場所を提供するこ
と、②スタンンド灰皿を設置
するなど清掃徹底すること、
以上が販売促進につながること等を確認した。
また平賀会長は、「①た
だ、喫煙場所を提供するこ
と、「おもしろクイズ」をしてい
たい」としている。



今月号の「おもしろクイズ」は、クロスワードです。タテとヨコのヒントからマス目を埋めてください。A～Hまでのマス目の文字をつなげた言葉が答えです。

<タテのヒント>

①アメリカの大統領。世界一有名なカード遊び②雪の英語。○○〇ボード③変な評判は、貼られない。○○〇〇を貼る④定規を使って切る⑤まっすぐ切れます⑥これに入れた葉も。○○〇〇ホテル⑦自宅や勤務先などからよく出かけること⑧猛獣はこれを使って食べ物を噛み切る⑨わべを飾る。○〇〇張り⑩よくにおい。花の○○〇

<ヨコのヒント>

④裁縫では布にこれを当てて裁断する⑩運ね並べること⑪人が住むところ⑫「田んぼのサザエ」などと呼ばれる淡水性の巻貝「田螺」⑬競技をすること。○〇〇ボール

⑭室内の板を張ったところ

⑮大型魚類の一種。定番は○〇〇のタタキ・刺身⑥ホップ・○〇〇・ジャンブ

⑯物の上に上がる。踏み台の上に○〇⑰きなり○〇を切ったようにしゃべり始める

⑰写真を一冊にまとめたもの

答 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
(A B C D E F G H)

★正解者の方から抽選で10名様に
3000円の図書カードをプレゼント!

【応募方法】ご注意ください! 10月1日より通常はがきは63円に
ハガキに12月号と記入の上、答え、住所、氏名、年齢、電話、所属組合、今月号の「興味のあった記事」と「興味のなかった記事」を明記してお送りください。締め切りは2020年1月5日(当日消印有効)。当選者と正解の発表は本紙2020年2月号です。
★住所、氏名等は分かりやすい字で!! 忘れずに!

【クイズ・お便りコーナー応募先】

〒105-0014 東京都港区芝1-6-10 芝SIAビル7階
全国たばこ新聞「クイズ」係 (☎03-3432-8346)

10月号クイズの正解と当選者

●正解 ドクシヨノアキ

●当選者(敬称略)

泉 耀介(北海道・釧路地方組合) 古川 茂(岩手県・岩手県組合)
丹野キヨ(山形県・山形県組合) 倉澤 康弘(群馬県・前橋組合)
宍倉 光政(神奈川県・小田原・松田組合) 村松由美子(静岡県・藤枝組合)
宮垣 雅弘(和歌山県・和歌山県組合) 河田三枝子(鳥取県・米子組合)
藤田 隆子(徳島県・徳島西部組合) 坂本美喜子(佐賀県・唐津組合)

以上10名の方が当選いたしました。おめでとうございます。

販売促進対策を協議・検討――活発な意見交換も

宮城県・築館組合の女性部移動研修会



秋田県組合鹿角支部のみなさん(バックは十和田湖)



「十和田湖一周スモーキングクリーン」に参加した3支部のみなさん

秋田県組合鹿角支部と青森県組合十和田支部と弘前支部 J-T東北支社より支社長感謝状の贈呈も

組合の十和田支部と弘前支部
と合同で、3支部による「十和
田湖一周スモーキングクリ
ーン」活動を実施した。

この活動は、鹿角組合

鹿角支部(畠山彦義支部長)
は10月10日、秋田県鹿角郡小
坂町と青森県十和田市にまた

がる十和田湖において、青森県
組合の十和田支部と弘前支部
と合同で、3支部による「十和

田湖一周スモーキングクリ
ーン」活動を実施した。

の前身である鹿角組合

が、1980年に始めたもので、
「十和田湖全体をきれいにしよ
う」と、1995年からは青森
県の2組合(当時の十和田組合
と弘前組合)にも呼び掛け、毎
年この時期に行っているもの。

当日は、畠山支部長をはじめ、
鹿角支部の女性部と組合
員、鹿角市と小坂町の職員
県側から参加、青森県側から

年この時期に行っているもの。
当日は、畠山支部長をはじめ、
鹿角支部の女性部と組合
員、鹿角市と小坂町の職員
県側から参加、青森県側から

が、3支部に贈られた。

浅草六区プロードウェイでの喫煙環境整備実現

話題 浅草六区プロードウェイでの喫煙環境整備実現



浅草六区プロードウェイは、
2019年9月30日に国家戦略道
路占有事業の認定を取得し、この
認定を機に開始された新プロジェクト「浅草六区 Connect with the world」に
始まった。

浅草六区プロードウェイ(東京都台東区)において、喫煙環境整備についてJTと協働し、「浅草六区たばこルール」として、紙巻たばこ加熱式たばこは指定の喫煙所で喫煙し、「NO SMOKING ONLY」表示のある同協会が運営するオーブンカフェ等では、低温加熱型の加熱式たばこ用デバイス「プルーム・テック」、「プルーム・テックプラス」のみ使用可能とした。10月25日以降、運用は既に始まっている。

は、十和田支部と弘前支部が参
加し、総勢60余名が十和田湖周
辺の美化活動を行うとともに、
に喫煙マナーの啓発を訴えた。

活動終了後には、小坂町公民館十和田湖分館で、3支部合同の交流会を開催し、親睦の輪を広げるとともに連携を深めた。

なお、この活動について、JTは、
東北支社より支社長感謝状

は、十和田支部と弘前支部が参
加し、総勢60余名が十和田湖周
辺の美化活動を行うとともに、
に喫煙マナーの啓発を訴えた。

活動終了後には、小坂町公民館十和田湖分館で、3支部合同の交流会を開催し、親睦の輪を広げるとともに連携を深めた。

が、3支部に贈られた。

が、3支部に贈られた。

が、3支部に贈られた。



360円のキャメル3銘柄が新登場 紙巻たばこと同様に楽しめるリトルシガー

12月13日より全国で新発売

JT

銘柄を、12月13日から全国で

発売する商品は、それが

「キャメル・シガーソックス」、「キャメル・ボックス」、「キャメル・ポックス」

「キャメル・シガーライト・ボックス」、「キャメル・メンソーラー・ボックス」、「キャメル・メントソーラー・ボックス」で、い

ます。

は、十和田支部と弘前支部が参
加し、総勢60余名が十和田湖周
辺の美化活動を行うとともに、
に喫煙マナーの啓発を訴えた。

活動終了後には、小坂町公民館十和田湖分館で、3支部合同の交流会を開催し、親睦の輪を広げるとともに連携を深めた。

が、3支部に贈られた。

が、3支部に贈られた。

が、3支部に贈られた。

が、3支部に贈られた。

が、3支部に贈られた。

左、「キャメル・メンソーラー・ボックス」、「キャメル・メントソーラー・ボックス」、「キャメル・ボックス」、「キャメル・シガーライト・ボックス」、「キャメル・シガーハーフ・メンソーラー・ボックス」、「キャメル・シガーハーフ・メントソーラー・ボックス」で、い

ます。

は、十和田支部と弘前支部が参
加し、総勢60余名が十和田湖周
辺の美化活動を行うとともに、
に喫煙マナーの啓発を訴えた。

活動終了後には、小坂町公民館十和田湖分館で、3支部合同の交流会を開催し、親睦の輪を広げるとともに連携を深めた。

が、3支部に贈られた。

が、3支部に贈られた。

が、3支部に贈られた。

が、十和田支部と弘前支部が参
加し、総勢60余名が十和田湖周
辺の美化活動を行うとともに、
に喫煙マナーの啓発を訴えた。

活動終了後には、小坂町公民館十和田湖分館で、3支部合同の交流会を開催し、親睦の輪を広げるとともに連携を深めた。

が、3支部に贈られた。

が、3支部に贈られた。

が、3支部に贈られた。

が、3支部に贈られた。

は、十和田支部と弘前支部が参
加し、総勢60余名が十和田湖周
辺の美化活動を行うとともに、
に喫煙マナーの啓発を訴えた。

が、3支部に贈られた。

が、3支部に贈られた。

「ケント」、「クール」、「ラッキ―」、「ストライク」、「ネオ」等のブランドで知られるブリティッシュ・アメリカン・タバコ・ジャパンのジエームズ山中社長に、国内市場の現状や今後の対応や取り組みなどについてお聞きした。(編集部)

特集 インタビュー この人に聞く

190国余の中で最も注力する日本市場

— 去る3月1日に社長に就任されて9か月経過しました。日本のたばこ市場の印象はいかがでしょうか。

日本市場は世界に先駆けて加熱式たばこ「グロー」を発売したことからもお分かりいただけます。B.A.T.が展開する190余りの国々の中で最も注力している市場の一つです。本年10月に消費税増税・たばこ税増税があつたことはまだ記憶に新しいですが、来年2020年にいたる間にパックの注意文言面積割合の拡大や改正健康増進法の全面施行などを控えており、

紙巻・加熱式たばこ将来ともに共存する

— 新しいカテゴリーである加熱式たばこ市場は「発展途上」や「成熟期」と意見が分かれているようですが、御社の加熱式たばこの取り組みの基本的スタンスは何でしょうか。

種々のデータに基づいて分析しておりますが、加熱式たばこの市場が「発展途上」であるか「成熟期」であるか未だ判然としておりません。ただ、少なくとも将来にわたって、たばこだけになる」とは思っておりません。弊社としては、紙巻たばこや他のたばこ製品カタゴリーにおいて、

紙巻・加熱式たばこ

— とくに御社は、これまで競合他社を上回る6種類のデバイス30種類の専用たばこ

— 引き続き良質かつ多様な製品を消費者の皆様に提供しております。

良質・多様なブランド・風味・価格帯を提供へ

— とくに御社は、これまで競合他社を上回る6種類のデバイス、及び多様な専用たばこの多数を市場投入されています。

弊社は加熱式たばこの方式として3タイプ(加熱方式の異なる2タイプ及びキッドを低温で加熱させるハイリップドタイプ)1タイプ6種類のデバイスがござります。それぞれのタイプに最適な専用たばこを取り揃えておりまして、現時点における30種類のラインナップとなっています。

消費者に一律で価格別のラインナップはない

— 御社の紙巻たばこの

で知られるブリティッシュ・アメリカン・タバコ・ジャパンのジエームズ山中社長に、国内市場の現状や今後の対応や取り組みなどについてお聞きした。(編集部)

難しい局面に差し掛かっています。消費者の皆様に対しても、喫煙を選択した成人だけによるように、引き続き様々なコミュニケーションを図つていただきたいと考えています。

総需要の減少傾向やむを得ない流れ

— その中で総需要の減少傾向が歯止めがかからない状況にあります。この現状をどう認識されていますか。

健康意識の高まり、喫煙環境の変化などに伴いまして喫煙人口の減少・総需要の減少が起つていてことはや

むを得ない流れと捉えています。私どもいたしましては、喫煙を選択した成人だけによるように、引き続き様々なコミュニケーションを図つてまいりますが、ぜひお聞かせください。

具体的にどのようなことでしょうか。

— 2016年12月に発売した加熱式たばこ「グロー」は、その後も技術開発を重ね、最初のモデルとは異なる加熱方式を採用した製品タイプ(2タイプ)を追加で発売しています。また、今夏には、B.A.T.としては十数年振りとなるリ

低価格帯製品のラインアップも

— また、低価格品として

消費者と一口に言いましても、実際に様々な趣味嗜好をお持ちの方がいらっしゃいます。弊社は、いろいろな調査を通じて可能な限りその把握に努めておりますが、すべての消費者に一律で合う製品というものはないと考えております。私どもいたしましては、多様なブランド・風味・価格帯をご提供し、消費者の皆様のニーズを満たすことを目指して製品開発を行っております。

3段広告

プレミアム価格帯、主要価格帯、バリュー価格帯、低価格帯と、満遍なく銘柄が配置されていますが、価格戦略ブランド戦略は何でしょうか。

— 消費者と一口に言いましても、実際に様々な趣味嗜好をお持ちの方がいらっしゃいます。弊社は、いろいろな調査を通じて可能な限りその把握に努めておりますが、すべての消費者に一律で合う製品というものはないと考えております。私どもいたしましては、多様なブランド・風味・価格帯をご提供し、消費者の皆様のニーズを満たすことを目指して製品開発を行っております。

未成年者喫煙防止対策に最大限の配慮

— 御社は、全協が掲げる3つの大きな活動の中で、未成年者喫煙防止、環境美化活動に積極的に参加いたしますが、御社独自の取り組みについてもお聞かせください。

全国の未喫防止協議会に積極的に参加するほか、各所で開催される未喫防止ローカルイベントにも役員レベルも含めて参画しております。また、弊社ではたばこ事業法やT.I.O.J.の自主規準に加えてB.A.T.グループの「国際マーケティング原則」に連携強化についてのメッセージをお願いします。

ブリティッシュ・アメリカン・タバコ・ジャパンに格別のお引き立てをいただき、心から御礼申上げます。昨今のたばこ業界は、たばこ税増税及び消費税増税に伴う価格改定、バツクの注意文言面積割合の変更、T.I.O.J.自主規準の改定及び改正健康増進法の全般施行等々、これまでにない変革の時期を迎えていると思います。組合員の皆様に置かれました。弊社は、消費者のニーズを満たすことを目指して製品の開発を行っております。その一環として、低価格帯製品の受付を新たに開始するなど不動のサービス拡大に努めております。

— たばこ店(組合員)との連携強化についてのメッセージをお願いします。

ブリティッシュ・アメリカン・タバコ・ジャパンに格別のお引き立てをいただき、心から御礼申上げます。昨今のたばこ業界は、たばこ税増税及び消費税増税に伴う価格改定、バツクの注意文言面積割合の変更、T.I.O.J.自主規準の改定及び改正健康増進法の全般施行等々、これまでにない変革の時期を迎えていると思います。組合員の皆様に置かれました。弊社は、消費者のニーズを満たすことを目指して製品の開発を行っております。その一環として、低価格帯製品の受付を新たに開始するなど不動のサービス拡大に努めております。

— たばこ店(組合員)との連携強化についてのメッセージをお願いします。

ブリティッシュ・アメリカン・タバコ・ジャパンに格別のお引き立てをいただき、心から御礼申上げます。昨今のたばこ業界は、たばこ税増税及び消費税増税に伴う価格改定、バツクの注意文言面積割合の変更、T.I.O.J.自主規準の改定及び改正健康増進法の全般施行等々、これまでにない変革の時期を迎えていると思います。組合員の皆様に置かれました。弊社は、消費者のニーズを満たすことを目指して製品の開発を行っております。その一環として、低価格帯製品の受付を新たに開始するなど不動のサービス拡大に努めております。

— 最後にになりましたが、組合員の皆様の益々の発展とご繁栄を心よりお祈り申し上げます。

3段広告